



INVITACION

**El Instituto Cervantes de Pekín
Las Embajadas de Ecuador, Perú y Bolivia en la
República Popular China**

Invitan a la celebración del *Inti Raymi*, gran fiesta del sol que rinde homenaje a los ancestros, a la vida y a los frutos de la tierra.

- Bienvenida, Isabel Cervera, directora del Instituto Cervantes de Pekín
- Carlos Larrea, embajador del Ecuador en China
- Luis Quesada, embajador del Perú en China
- Mauricio Belmonte, encargado de negocios a.i. de Bolivia en China
- Presentación de vídeo, subtulado al chino mandarín [12]: Ritual del pueblo Kitu. Autora, Ana Lucía Tasiguana.
- Entrega del documental a la videoteca del Instituto Cervantes de Pekín para su difusión.

Viernes 24 de junio. 16h00 - 16h40
Plataforma virtual Zoom
ID Reunión 959 6792 4782
Clave de acceso 073347

   

Desde el 2019, la #ONU reconoce el #21Junio como “Día Internacional de Celebración del Solsticio”, distinción propuesta por #Bolivia para revitalizar y posicionar la identidad cultural de los pueblos indígenas.

En ese marco la Embajada de Bolivia se complace en cursar una invitación para participar del evento virtual Celebración del Inti Raymi-Willka Kuti, Gran fiesta del sol que rinde homenaje a los ancestros, a la vida y a los frutos de la tierra. Viernes 24 de junio 16:00 horas Plataforma zoom ID Reunión. 95967924782. Contraseña 073347.

#EstamosSaliendoAdelante